

La fête de Pâques toujours renouvelée

Si l'on veut apprécier pleinement toute la signification de la fête de Pâques, il faut faire un effort d'imagination et se mettre dans la peau des apôtres. Le fait de la résurrection du Seigneur est l'événement qui définit le christianisme, la pierre d'assise du paradoxe de Jésus, vrai homme et vrai Dieu.

En effet, c'est cette preuve de véritable divinité qui a permis aux gens très ordinaires qu'étaient les disciples de se transformer en missionnaires éloquents et courageux, capables de réaliser en un temps record l'établissement de l'Église.

Chaque année, en célébrant la liturgie de la Semaine Sainte, nous avons l'occasion d'apprécier à nouveau l'événement bouleversant qu'est la Résurrection du Seigneur, dont le rayonnement éclaire de plus en plus notre monde séculier. Nous devons être à la fois fiers et reconnaissants d'avoir reçu le don de la Foi.

Que Pâques 2018 soit spéciale pour nous tous. Que son pouvoir nous montre que nous pouvons être meilleurs, des hommes et des femmes qui, à travers leur quotidien, sont l'incarnation de la Bonne Nouvelle de Jésus Christ.

En tant que vincentiens et vincentiennes, faisons en sorte que tous nos gestes rayonnent d'un amour toujours renouvelé envers ceux et celles qui ont besoin d'aide. Puisseons-nous, consciemment, faire le lien entre nos actions et le merveilleux de la première Pâques. Ainsi, notre sentier vincentien deviendra le chemin royal du Seigneur Jésus.

*Mgr. Peter Schonenbach, conseiller spirituel
Conseil national*